
Вузы Горловки поменяют правила приема

Горловский Медиа Портал
09.11.10 14:40

Абитуриентам Горловки, которые закончат школы в этом году, будет проще, чем
выпускникам прошлого года. Нововведения Министерство образования предусмотрело в
увеличении сроков подачи документов и возможности получения дополнительных
баллов еще до вступления в высшее учебное заведение. Что ждет выпускников в этом
году?        
Виталий Говоруха в этом году заканчивает школу. Отмечает, что выбор вуза для него
был сложным. Юристом и экономистом быть не хочет – слишком много абитуриентов
отдают им предпочтение.  Думает, с работой потом будет сложно. Парень решил
связать свою жизнь с железнодорожным транспортом. Сейчас активно готовится к
поступлению. Об изменениях во вступительной кампании уже знает.  
  Одно из нововведений этого года – абитуриент получает дополнительные баллы при
прохождении курсов, которые организовывает вуз. Также можно зарегистрировать
заявление о поступлении через интернет. Это позволит сократить очередь при подаче
оригиналов документов.   
  Игорь Селезнев, заведующий сектором областного управления образования и
науки: «Еще одна отличительная особенность предстоящей вступительной кампании –
увеличение сроков приема документов. Они увеличиваются с 2 до 4 недель» .  
  В следующем году тем,  кто окончил школу до 2007-го, разрешено не сдавать тесты,
передает телеканал "Юнион" . Их знания проверят с помощью экзамена. А чтобы
поступить в магистратуру, придется обязательно сдать экзамен по иностранному языку.
 
  Особенность этой вступительной кампании не только в изменении правил приема.
Сокращается количество абитуриентов. Если в прошлом году их было более 24 тысяч, то
сегодня 11 классов заканчивают чуть больше семи тысяч.   
  «Это результат эксперимента с 12- летним образованием»,- говорят преподаватели.
Вузы же вместе с этим получили еще одну проблему.   
  Евгений Горохов, ректор Донбасской национальной академии архитектуры и
строительства: «Министерство будет сражаться с Минэкономики. Оно настаивает на
том, чтобы в 2 раза уменьшить количество бюджетных мест. Но этого делать нельзя.
Сократить можно. Только восстановить их потом сложно» .  
  Уменьшение числа абитуриентов невыгодно для учебных заведений, но поступающим
на руку. Ведь конкурс на все специальности в вузах будет значительно меньше.
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